



## Premia gobierno estatal a Metepec por buen manejo de sus finanzas



Carolina Monroy del Mazo, recibió el reconocimiento

Por: Yamel Esquivel  
Publicado el: 06 Noviembre 2013  
Lugar: Metepec, Méx

La presidenta municipal de Metepec, Carolina Monroy del Mazo, recibió el Reconocimiento al Esfuerzo Hacendario Municipal otorgado por el gobierno estatal, a través del Instituto Hacendario mexiquense, a las administraciones locales que mantienen finanzas estables y sanas. No sólo eso la calificadora internacional Moody's colocó a este municipio entre los nueve más solventes de todo el país; también HR Ratings le ha otorgado la calificación de HRAA (E) con perspectiva estable, por considerarlo un municipio de alta calidad crediticia, que ofrece gran seguridad para el pago oportuno de

obligaciones de deuda.

En comparación con el municipio de Toluca, Metepec goza de una mejor perspectiva financiera de acuerdo a los análisis, su deuda apenas rebasa los 17 millones de pesos, mientras la de la capital mexiquense alcanza los mil millones de pesos, tan sólo en este último año aumentó en casi 200 millones, y las calificadoras advierten que podría terminar con un déficit del 8 por ciento.

La diferencia entre los municipios es que Metepec está cumpliendo con sus obligaciones fiscales al primer bimestre de 2013 se hizo un prepagado de 22.4 millones, lo que permitió renegociar con el Banco Santander una mejor tasa de interés y generar un ahorro de 10 millones de pesos en esta administración.

Otro indicador de la salud de las finanzas municipales es el récord en recaudación del impuesto predial logrado este año, ya que se registra un cumplimiento de 91% en el pago de esta contribución, lo que significó un ingreso de 203 millones 527 mil 73 pesos.

Cabe mencionar que Toluca, no está realizando su recaudación, y que esta acción fue delegada al Gobierno del Estado de México, durante los próximos tres años, de hecho HR Ratings en su informe de julio advierte que la recaudación bajó notoriamente este 2013.

Otros reconocimientos recibidos por Metepec relacionados con las buenas prácticas de gobierno son el Premio Nacional de Desarrollo Municipal, que se le entregará por tercera ocasión consecutiva tras cubrir al 100 por ciento y con el más alto resultado la evaluación externa de 298 parámetros y 38 indicadores del programa Agenda desde lo Local, así como el Premio Nacional al Buen Gobierno de la Federación Nacional de Municipios de México (Fenam).